



附属大塚 学校だより

令和4年度 第2号

2022年5月18日発行

5月のトピックス -避難訓練を実施しました-

連休明けの5月11日（水）、月例の避難訓練がありました。大きな地震はいつ発生するかわかりませんが、自分たちの安全をしっかりと守ることができるよう学習しました。今回は文京区にご協力いただき起震車も体験することができました。震度6強を体験した皆さんの表情は真剣で、感想も怖かった、大きなゆれに驚いたなど様々でしたが、怖くても落ち着いて行動できるようになるための学習は大成功でした。これからの避難訓練にもしっかりと取り組んでいきましょう。



新入生歓迎会の様子

4月28日（金）に、各部で新入生を迎える行事が催されました。各部より様子を紹介させていただきます。

幼稚部：新入生歓迎・親子遠足

3名の新入生をお迎えした幼稚部は、10人のお友達とおうちの方、教員でにぎやかに小石川後楽園庭園へ親子遠足に行ってきました。しばらく遠足ができなかったため、年長さんも初めての場所です。池あり、石段あり、飛び石ありに、お友達よりおうちの人の方がドキドキしていたような！？自己紹介では好きな遊びや好きな食べ物などをみんなに紹介しました。新緑の中、こいのぼりを泳がせたり、ボールや風船で遊んだり、石集めをしたりして遊びました。最後に遊んだしゃぼんだまが特に大人気。みんなで大きなしゃぼんだまを追いかけている姿がかわいらしい幼稚部のお友達でした。これから一緒にたくさん遊びましょうね。（幼稚部主事）



新転任職員の自己紹介（その2）

幼稚部 名前：web版では非表示
ひとこと：

出身地：



小学部：小学部新入生歓迎会

4月28日(金)に小学部の新入生歓迎会を行いました。そら組(5・6年)が中心となって会を進行し、はな組の2年生とつき組(3・4年)と共に1年生を歓迎しました。そら組の児童一人一人が司会やあいさつ係、うた係、ダンス係などの役割を上手に進めてくれたので、つき組やはな組の児童も進んで楽しみながら参加できました。1年生はドキドキしながらでしたが、「あなたのお名前は」の歌に合わせて上手に自己紹介をすることができました。この日のために各学級が心を込めて作った歓迎のプレゼントを、1年生がすごく喜んで受け取っている姿が印象的でした。(小学部主事)



中学部：中学部新入生歓迎会

4月28日に新入生歓迎会を行いました。小石川植物園まで各クラスで歩いて行き、3年生が中心に司会進行をしてくれました。一人ずつ自己紹介をしたり、3年生が考えたゲーム「整列ゲーム」と「ボール渡しゲーム」をしたりして楽しみました。

また、この日に向けて、2年生と3年生が準備した手作りのプレゼントが1年生にプレゼントされると大事そうに抱えて、笑顔でお礼を伝えていました。

昼食は、植物園に来る途中に、それぞれが好きなお弁当を購入してきたものを食べました。久しぶりに青空の下で、みんなと一緒に食べるお弁当は一層美味しく感じられたようです。(中学部主事)



高等部：高等部新入生歓迎会

高等部の新入生歓迎会が4月28日に行われました。今回はzoomを介した自己紹介でした。高等部3年生は修学旅行が終わるまで感染予防を目的に学年のみの活動を心がけていたため、じっくり下級生と関わりを持つことができるこの日を楽しみにしていました。下級生も頼りになる先輩の話の聞けることを心待ちにしていたようです。写真や動画、ワークシートなどを使い、自分の好きなこと、特技などを生き生きと伝えあう姿は高校生らしい友達、仲間づくりの始まりを予感することができました。次回は「LOUNGE」を使ったレクリエーション大会を実施予定です。(高等部主事)

